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平成２４年第２回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）自治体のメディア戦略について 

要旨 

① 21年度 3月議会一般質問後の市の対応について 

・メディア戦略からの地域活性化策の質問を行ったが，その

後の施策について 

② PR戦略を考えるプロジェクトについて  

 

 

総務企画部長 

 

 

市長 

九谷新吾議員 

（2）国際交流推進策について 

要旨 

① 県内自治体(県・市・町・村)の姉妹・友好都市の現状につ

いて 

② 市独自の姉妹・友好都市について  

 

 

総務企画部長 

 

市長 

２ （1）医療費とスポーツ 

要旨 

① 医療費の２０年の推移について 

② スポーツ推進と医療費の関係について 

③ 生涯スポーツ推進計画について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

教育部長 

野口修一議員 

（2）公共交通と観光 

要旨 

① 網田駅舎管理運営の今後について 

② コミュニティバスの観光活用について 

③ Ａ列車の宇土駅停車の活用について 

 

 

総務企画部長 

総務企画部長 

総務企画部長 

市長 

（3）支所と防災 

要旨 

① 支所の洪水対策と防災機能について 

② 支所の改修，建替えについて 

③ 津波・高潮対策の避難道路について 

 

 

市民環境部長 

総務企画部長 

市長 

３ （1）教育委員会の会議録の公開について 

要旨 

① ホームページに掲載の考えはあるかどうか，また公開をし

ない場合の理由は 

教育長 村田宣雄議員 

（2）不登校の現状と予防対策について 

要旨 

① 小・中学校の不登校の実態（5か年） 

② いじめと体罰の実態（5か年） 

③ 不登校の予防対策 

教育部長 

（3）ヒヤリマップの作成 

要旨 

① 交通事故防止のため 

市民環境部長 



 2 

（4）財政指標分析による財政計画の策定 

要旨 

① 財政力指数，経常収支比率，実質公債費比率，人口 1人当

たり地方債，ラスパイレス指数，人口 1,000 人当たりの職

員数の 6項目の分析 

総務企画部長 

４ （1）九州新幹線全線開業 1年の観光施策の検証結果と対策につ

いて 

 要旨 

① 新幹線開業前の対策と開業 1年後の検証結果及び課題（問

題点）について 

 ② 課題（問題点）を踏まえて，今後の観光対策について 

総務企画部長 中口俊宏議員 

（2）鳥獣被害対策について 

 要旨 

 ① 22年度，23年度の鳥獣被害の実態について 

 ② 改正鳥獣被害防止特措法に基づく被害防止対策及びタイワ

ンリスの被害対策について 

経済部長 

（3）安全・安心なまちづくり対策について 

 要旨 

 ① 地震・津波発生に伴う避難道路及び避難場所の確保につい

て 

  ア．本市の計画の現状 

  イ．今後の対策について 

 ② 児童・生徒の通学路における交通安全対策について 

 

 

 

 

市民環境部長 

市長 

市民環境部長 

５ （1）空き家対策について 

 要旨 

① 空き家の現状と問題点 

 ② 空き家条例制定で適正管理を 

建設部長 福田慧一議員 

（2）学童保育について 

 要旨 

① 学童保育の現状について 

 ② 低所得者に対する負担軽減を 

健康福祉部長 

（3）通学路の安全対策について 

 要旨 

① 通学路の安全点検を 

 ② 市道南段原線のはみ出し禁止と，押しボタン式信号機の設

置を 

 

 

教育部長 

市民環境部長 

（4）教育問題について 

 要旨 

① 小中学校でのいじめの実態と対策について 

 ② 教師の勤務実態と過労等の対策について 

教育部長 
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６ （1）防災・減災対策について 

 要旨 

① 学校施設の非構造部材の耐震対策の推進について 

 ② 土砂災害防止の取り組みについて 

 ③ 自主防災組織の育成支援について 

 ④ 「被災者支援システム」の活用について 

 

 

教育部長 

建設部長 

市民環境部長 

市民環境部長 

芥川幸子議員 

（2）節電対策について 

 要旨 

① 本市の節電への取り組みについて 

 ② 各家庭における節電への取り組みについて 

  ・家庭用 LED購入の支援について 

市民環境部長 

（3）健康福祉について 

 要旨 

① 肺炎球菌ワクチン接種の公費助成について 

 ② 胃がん予防対策について 

健康福祉部長 

（4）介護支援について 

 要旨 

① 介護ボランティアポイント制度について 

 ・８０２０達成者による歯科保健活動について 

健康福祉部長 

７ （1）宇土市の環境対策について 

 要旨 

① 宇土市のゴミの現状「分別」「燃えるゴミ」量的年次推移 

 ② 生ゴミ分別状況「分類料」「費用」市民の反応 

 ③ 保育園・幼稚園・小学校の環境教育について 

 ④ ゴミに関する数値目標 

 ⑤ 「ゴミ」に関する市民への啓発 段ボールコンポスト 

 

 

市民環境部長 

市民環境部長 

教育部長 

市民環境部長 

市民環境部長 

樫﨑政治議員 

（2）災害発生時の避難所の問題点・災害時の地域防災対策の充

実 

 要旨 

① 今決まっている避難所で問題はないか 

 ・上松山柳迫避難所が遠すぎる，宇城市に避難所を 

 ② 緊急速報エリアメールについて 

 ③ 防災，安全，災害時の相互応援の協力を（災害防災協定） 

 

 

 

市民環境部長 

 

市民環境部長 

市長 

 

※ 質問内容，答弁者は変更になる場合があります。 


